

Toga Mahasiswa KKN Kelompok 056 Tumbuh di Krueng Juli Timu



Mahasiswa KKN PPM Universitas Malikussaleh Kelompok 056 melakukan penanaman tanaman obat keluarga (toga) di Gampong Krueng Juli Timu, Kecamatan Kuala, Bireuen. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bireuen – Mahasiswa KKN PPM Universitas Malikussaleh Kelompok 056 melakukan penanaman tanaman obat keluarga (toga) atau disebut juga apotek hidup di Gampong Krueng Juli Timu, Kecamatan Kuala, Bireuen.

Mahasiswa mengajak warga untuk memanfaatkan lahan perkarangan rumah untuk menanam berbagai jenis tanaman obat keluarga. Bibit tanaman tersebut juga mudah diperoleh seperti kunyit, jahe, serai, dan daun salam.

Ketua Kelompok 056, Zikri Muammar, mengatakan program penanaman toga mereka laksanakan karena memberikan manfaat kepada masyarakat.

“Semakin majunya zaman, obat bahan kimia jadi banyak dan jika terus menerus dikonsumsi akan berdampak buruk pada ginjal. Kami mendorong ibu rumah tangga mengelola lahan kosong untuk menanam tanaman obat,” ujar Zikri, Kamis (11/11/2021).

Menurutnya, toga bisa digunakan untuk pengobatan tradisional. Selain itu, toga menjadi suatu peluang usaha untuk membuat jamu ataupun obat herbal lainnya.

“Di luar kegiatan menanam tanaman toga, kami juga mengajar dan bersih-bersih. Kami juga sudah mulai melaksanakan program-program yang menarik perhatian masyarakat,” tambah Zikri Muammar.

Dosen pembimbing lapangan mahasiswa KKN Kelompok 056, Dr. Munirul Ula, mengatakan dengan adanya tanaman obat keluarga ini selain berguna sebagai penghijau lingkungan, juga dapat dimanfaatkan sebagai obat atau jamu.

“Manfaat dari tanaman keluarga ini sebagai obat alami untuk keluarga, memperindah rumah, bisa menjadi peluang bisnis, juga menjadi bahan campuran jamu tradisional dan juga sebagai bahan makanan sehari-hari,” papar Munirul Ula.

Mahasiswa KKN Universitas Malikussaleh Kelompok 056 yang diketuai oleh Zikri Muammar (Ekonomi Pembangunan) beranggotakan Khadaf Al Fikri, Hafizurrahim, Fakhur Rezi (Ekonomi Pembangunan), Nizar Rahmah dan Dela Sassabila (Sistem Informasi). Kemudian, Winna Dwi Girlyana dan Sofika Hanum Limbong (Psikologi), Nanda Ulia Putri dan Azliati (Administrasi Publik).

Mahasiswa Kelompok 056 sudah melakukan beberapa kegiatan di antaranya kunjungan ke Camat Kuala dan ke *tuha peut* Gampong Krueng Juli Timu, membersihkan meunasah, dan mengajar di Sekolah Dasar Negeri 06 Kuala. [ayi]

Tanggal: 12 November 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),